

三里塚・ジェット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

佐倉支部強化へ！ —動労千葉、総決起行動を開始！—

日刊
動労千葉

80.6.25

No. 465

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二三五八九九・(公衆)02227207



動労千葉は、六月十九日、第二回組織部長会議で決定された方針にもとづき「千葉地本再建」策動粉碎・佐倉支部強化の具体的取り組みを開始した。土屋粹一派がこの間、動労千葉の粘り強い説得行動に対して二枚舌をもつて対応し、その裏で「本部」革マル反動分子の酒食のもてなしをもつてする策動に同調しつつ行ってきた裏切り行為を、われわれは絶対に許さない。六月二十三日から開始されたオルグ活動は、この土屋粹等のデータラメな裏切り行為を全組合員に明らかにし、佐倉支部を強化し、「再建」策動を粉碎してゆく取り組みの第一歩である。

データラメな土屋粹の「オルグ」

六月二十三日、オルグ第一日目において、すでに土屋粹の「オルグ」のデータラメさが次々と明らかになつてゐる。

短期転勤者A氏は次のように言つている。

「本当に困つてゐる。佐倉の中で『再建』支部を策動する人がいなければ私達もまき込まれないで済む。」

「『再建』支部はボーリング大会で結成された。だから短期転勤者も『再建』支部の組合員だと言われた。組合費はまだ払っていない。」

また、同じ短期転勤者のB氏は「私は『再建』支部は八街で花見会のときに結成されたと言われている。」

私利私欲からの裏切りを許すな！

短期転勤者にこのような「オルグ」をしている土屋粹とは一体何か。

「本部」革マル反動分子と野合して『再建』支部なり地本なりをデッチ上げて、将来の千葉における動力車職場の展望をどのように切り拓いてゆく結果となつた。また、参院選は地方区で赤桐候補当選となり、動労千葉が闘つたかずや照美は名の当選となり、動労千葉が闘つたかずや照美は六十六万四千八百二十六票を獲得、堂々当選をかけた。

今回の選挙における動労千葉のめざましい闘いは各界の注目を集め、大きく評価されているが、全体の「保守回帰」現象の中で情勢は厳しく、動

史上初の「同時選挙」は自民党の圧勝、社会党は現状維持という否定すべき結果に終つた。千葉県においては、参院選で社会党が二、四区の議席は確保したもの、三区は共に次点という結果となつた。また、参院選は地方区で赤桐候補当選となり、動労千葉が闘つたかずや照美は十名中九名の当選となり、動労千葉が闘つたかずや照美は六十六万四千八百二十六票を獲得、堂々当選をかけた。

今回の選挙における動労千葉のめざましい闘いは各界の注目を集め、大きく評価されているが、全体の「保守回帰」現象の中で情勢は厳しく、動

参議院 衆議院

千葉一区・木原 実…一〇一四六六票…次点
二区・小川国彦…六七一二八票…当選
三区・辻田 実…四三二五三票…次点
四区・新村勝雄…一二六五六一票…当選
東京十区・渋沢利久…六六四八二六票…当選
地方区・赤桐 操…六一三、七六二票…当選
全国区・かずや照美…六六四八二六票…当選
東京十区・渋沢利久…六六四八二六票…当選
全國区・かずや照美…六六四八二六票…当選

次点

衆・参選挙 全国区・かずや照美当選！

千葉の反対・三里塚ジェット闘争の重要性・基軸性はますます鮮明となつてゐる。

選挙闘争の教訓に踏まえ、さらに前進しよう。

衆・参選挙・社会党は現状維持

全組合員の強固な团结で組織破壊攻撃を粉碎せよ！